Berufkraut Jäten am Schrandeweg Samstag, 1. Juni 2024

Noch tropften Bäume und Sträucher nach dem Dauerregen. Trotzdem trafen sich 9 Corvüssler an diesem Samstagmorgen am Schrandeweg um dem Berufkraut zu Leibe zu rücken. Es blühte noch nicht und war deshalb nicht ganz einfach zu finden.

Dank des aufgeweichten Untergrunds liessen sich die Pflanzen samt Wurzeln leicht aus der Erde ziehen. Bereits nach zwei Stunden war der Schrandeweg berufkrautfrei – hoffentlich bleibt das so.



Bilder: © Bildrechte Biodiversia GmbH, Langenthal, Schweiz



https://www.berufkraut.ch/index.php/de/